

Magistrada logra más votos que la segunda fuerza política de Veracruz

:::: Desde Veracruz, nos platican que varios “ojos cuadrados” surgieron con la victoria que obtuvo la candidata a magistrada del Tribunal de Conciliación y Arbitraje estatal, **Luz María López**

Aburto, quien resultó ser más famosa que Shakira y nadie lo sabía. Nos detallan que doña Luz María obtuvo poco más de 664 mil sufragios y, para que se den una idea, esa cifra no la lograron en la pasada contienda municipal varios partidos como MC —la segunda fuerza electoral en la entidad— la cual llegó apenas a 583 mil votos; el PAN, con 415 mil, y PT, con 385 mil, e incluso obtuvo 35% de los sufragios que lo-



FOTOS ESPECIAL

Luz María López Aburto

gró en su momento la actual gobernadora **Rocío Nahle García** (Morena), por lo que algunos —de forma irónica— afirman que la ven como prometedora aspirante a la gubernatura o al Senado. O ¿será que se les pasó la mano con el acordeón?

Las Golondrinas a sus aspiraciones

:::: El que aplica el “no me toquen ese vals” en Sinaloa, nos cuentan, es el alcalde de Culiacán,

Juan de Dios Gámez Mendivil (Morena), pues era uno de los “suspirantes” a la candidatura de Morena a la gubernatura en 2027, pero ante la inseguridad en la capital prefiere guardarse “las ansias”. Nos relatan que mientras los simpatizantes de los senadores morenistas **Enrique Inzunza Cázares** e **Imelda Castro Castro**



Juan de Dios Gámez M.

aprovechan las redes sociales, don Juan de Dios ha optado por la estrategia de responder que es muy temprano y que por ahora está dedicado “en cuerpo y alma” al ayuntamiento, aunque sus detractores le piden que le “eche ganitas”. ¡Zas!

Pierde municipio por jaloneos

:::: Nos comentan que, en Coahuila, se está armando un lío en Torreón, luego de que el alcalde **Román Alberto Cepeda González** (PRI) canceló la obra de ampliación del paso vial Villa Florida, pues acusó la intervención de “ciertos liderazgos” que tienen otros intereses. Inmediatamente, nos relatan, su director de Obras Públicas, **Juan Adolfo Von Bertrab Saracho**, “le echó más leña al fuego”, pues señaló de pedirle dinero para permitir la obra al viejo dirigente **Abundio Ramírez Vázquez**, quien aplicó el “yo te lo juro que yo no fui”, y mientras “son peras o manzanas”, todo parece indicar que el municipio perderá dinero al tener que pagar una fianza, porque el proyecto ya se había adjudicado. ¡Qué tal!

